



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

VIERNES 16 DE AGOSTO DE 2013
MÉXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 29 • NÚMERO 10428 • www.jornada.unam.mx

10 PESOS

■ No descarta red de gasolineras además de las de Pemex

Extranjeros podrán poseer refinerías si hay reforma: Sener

- Subsecretario dice que en 2014 aumentaría la explotación de hidrocarburos
- Venta de crudo genera ingreso adicional por 2 mil 876 mdd en seis meses
- Liberar el precio del gas licuado, demandan al gobierno empresas del sector

SUSANA GONZÁLEZ, MARIANA CHÁVEZ Y ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR

■ 5 y 25

DOS MIL 200 MUERTOS, DENUNCIA LA HERMANDAD MUSULMANA



Partidarios del derrocado ex presidente Mohamed Mursi atacaron edificios gubernamentales e iglesias coptas en la capital de Egipto y otras localidades, en respuesta a la matanza cometida el miércoles. La cifra de fallecidos es aún incierta; mientras el Ministerio de Salud reportó 638, un portavoz de la organización islamita afirmó que por lo menos son 2 mil 200. Estados Unidos condenó la represión. La imagen muestra la mezquita de Rabaa Adawiya, en El Cairo, después del desalojo de un campamento instalado en ese sitio ■ Foto Reuters

■ 20

La reforma energética del gobierno

CUAUHTÉMOC CÁRDENAS

Resulta falaz y ofensiva la utilización que el gobierno está haciendo de la figura de Lázaro Cárdenas para justificar e impulsar ante el pueblo de México su antipatriótica y entreguista propuesta de reforma energética.

La lucha principal de Lázaro Cárdenas fue por el rescate y pleno ejercicio de la soberanía de la nación y su desarrollo independiente. Ese fue el objetivo de fondo de la expropiación petrolera del 18 de marzo de 1938 y de su firme oposición posterior al otorgamiento de contratos de riesgo. La iniciativa oficial va justamente en sentido contrario.

A PÁGINA 10

Lucha pacífica en defensa del petróleo, insiste López Obrador

- Considera "pésima" la actuación oficial en Aquila
- Enrique Peña Nieto sigue la política de Calderón de uso de la fuerza, crítica

JORGE A. PÉREZ, CORRESPONSAL

■ 11

Autodefensas exigen al Estado perseguir a Los templarios

- Interroga la Seido a integrantes de policía comunitaria de Michoacán

E. MARTÍNEZ Y G. CASTILLO

■ 2 y 3